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Betreff:
Gespräch mit Vertreter*innen des Rechenzentrums

Erstellungsdatum 30.10.2019
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 06.11.2019

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Zusammenhang mit den in der letzten SVV angekündigten Überlegungen zur Errichtung einer 
Jugendbegegnungsstätte auf dem Grundstück des ehemaligen Garnisonkirchenschiffs hatte der 
Oberbürgermeister in der letzten Stadtverordnetenversammlung angekündigt, diesbezüglich auch 
Gespräche mit den Vertreter*innen des Rechenzentrums zu führen. 

Ich frage den Oberbürgermeister:
Zu welchem Ergebnis haben die angekündigten Gespräche geführt?

     gez. Stefan Wollenberg
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